



03. März 2020

Kantonsfinanzen auf dem Prüfstand

Die Sozialdemokratische Partei Appenzell Innerrhoden (SP AI) lädt zu einer weiteren Veranstaltung «Appenzell diskutiert» ein. Am Montag, 9. März 2020 um 19.30 Uhr stehen im Restaurant Stossplatz in Appenzell die Innerrhoder Kantonsfinanzen auf dem Prüfstand. Ruedi Eberle, Innerrhoder Säckelmeister, und Reto Wyss, Zentralsekretär Ökonomie im Schweizerischen Gewerkschaftsbund (SGB) analysieren die Innerrhoder Staatsfinanzen und diskutieren über Denkmuster und spezifische Aufgabenbereiche der öffentlichen Hand. Budgetiert die Standeskommission angemessen? Wie steht es mit der kantonalen Verschuldung? Wie wird der Konjunkturentwicklung Rechnung getragen? Welche Auswirkungen hat die Innerrhoder Steuerpolitik? Diese und weitere Fragen diskutieren beide Podiumsteilnehmer mit dem Publikum. Die SP AI freut sich auf eine angeregte Debatte mit vielen Interessierten.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister, Parteipräsident
Erich Kiener, Co-Parteisekretär

079 713 74 84 (ruft zurück)
info@sp-ai.ch